

FORKOPIMDA

Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu Dampingi Petani Tanam Padi dengan Metode Tabela

M Ali Akbar - SULBAR.FORKOPIMDA.COM

Dec 31, 2024 - 11:59



Pasangkayu – Dalam upaya mendukung program ketahanan pangan nasional, Babinsa Koramil 1427-02/Bambalamotu, Kodim 1427/Pasangkayu, Sertu Amiruddin, melakukan pendampingan kepada Kelompok Tani (Poktani) Perjuangan dalam penanaman padi menggunakan metode Tabela (Tabur Benih Langsung). Kegiatan ini berlangsung di lahan seluas satu hektar milik Haji Salam di Dusun Kampung Tengah, Desa Pangiang, Kecamatan Bambalamotu,

Kabupaten Pasangkayu, pada Selasa (31/12/2024).

Hadir dalam kegiatan tersebut Haji Salam selaku pemilik lahan, Bapak Alwi sebagai Punggawa Galung, dan anggota Poktani Perjuangan. Pendampingan ini merupakan bagian dari upaya Kodim 1427/Pasangkayu, melalui peran aktif para Babinsa, untuk mendorong peningkatan produktivitas pertanian di wilayahnya.

Efisiensi dan Inovasi Metode Tabela

Sertu Amiruddin menjelaskan bahwa metode Tabela memungkinkan petani menanam padi tanpa melalui proses persemaian dan pemindahan bibit. Ada dua teknik utama dalam metode ini, yakni penanaman benih langsung dalam larikan dan penyebaran benih secara merata di lahan sawah.

“Pada metode larikan, jarak antar barisan diatur antara 22 hingga 25 cm, menyesuaikan varietas padi yang digunakan. Keunggulan metode ini terletak pada efisiensi tenaga kerja, penghematan biaya produksi, dan hasil panen yang lebih cepat serta berkualitas,” jelas Amiruddin.

Lebih lanjut, ia menambahkan bahwa sistem Tabela memiliki sejumlah manfaat, di antaranya, Pengurangan biaya tenaga kerja hingga 30 persen, Penghematan penggunaan sarana produksi sebesar 5-10 persen, Mempercepat masa tanam sehingga panen dapat dilakukan lebih awal, Kualitas gabah dan beras yang lebih baik.

Apresiasi dari Petani

Haji Salam, pemilik lahan, mengapresiasi pendampingan yang diberikan Babinsa dan Poktani dalam penerapan metode Tabela. “Metode ini sangat menguntungkan bagi kami. Selain lebih hemat biaya dan waktu, hasil panennya juga diharapkan lebih melimpah dan berkualitas. Terima kasih kepada Babinsa yang selalu hadir mendukung kami,” ujarnya.

Kegiatan ini menjadi bukti nyata sinergi antara TNI dan masyarakat dalam mendukung program ketahanan pangan nasional. Dengan inovasi seperti Tabela, petani di Kabupaten Pasangkayu diharapkan semakin produktif, mandiri, dan mampu meningkatkan kesejahteraan mereka.

Melalui kerja sama ini, Kodim 1427/Pasangkayu terus menunjukkan komitmennya dalam mendukung pemerintah serta memberdayakan masyarakat demi terwujudnya swasembada pangan di tingkat daerah maupun nasional.